



“AÑO DE LA CONSOLIDACIÓN DEL MAR DE GRAU”



NOTA DE PRENSA Nº 007 - 2016-GR-HCO-DRS-DG-OC

INAUGURAN PREVENTORIO CONTRA EL CÁNCER EN EL HOSPITAL REGIONAL HERMILIO VALDIZÁN

En el marco del Día Mundial contra el Cáncer, un nuevo Preventorio Especializado en Cáncer, estará al servicio de la población huanuqueña, fue inaugurado en las instalaciones del Hospital Regional “Hermilio Valdizán”, donde se brindará atención en prevención y detección temprana de esta enfermedad.

El citado preventorio fue inaugurado, con la presencia de la vicegobernadora regional, Dra. Rosalía Storck Salazar, el gerente de Desarrollo Social, Abog. Luis Colonia Zevallos, el Director Regional de Salud, Dr. Heriberto Hidalgo Carrasco, el Director Ejecutivo del Hospital Regional Hermilio Valdizán, Dr. Eslly Anderson Motta, entre otras autoridades.

El Preventorio Especializado en Cáncer está conformado por profesionales, quienes brindarán atención de lunes a sábado en el turno mañana. El usuario podrá acceder a una consejería preventiva, consulta médica especializada, así como al tratamiento oportuno en caso de requerirlo. La atención está dirigida a personas que no presentan síntomas de enfermedad, mayores de 40 años, personas con antecedentes familiares, o usuarios que trabajan con insumos de riesgo (químicos, tóxicos, asbesto, entre otros).

Cabe resaltar que en los años 2012 y 2013, el Hospital Regional “Hermilio Valdizán” logró la adquisición de equipos de video colposcopio, conoleep y un moderno mamógrafo digital, así como también un Inmunoanalizador, equipos de video endoscopio y colonoscopio.

Huánuco, 04 de febrero de 2016

NP/ Nº 007/

Agradecidos por su difusión